



Wir Pfadi wollen – Unsere Hilfe anbieten

Der Ausbruch und die Verbreitung des Coronavirus (COVID-19) machen auch uns Pfadis betroffen. Gerne bieten wir deshalb – gemäss unseren Grundsätzen – Personen, welche vom Coronavirus besonders gefährdet sind oder Personen, welche sich beruflich für unsere Grundversorgung engagieren unsere Hilfe an. Wohnen Sie in der Region Solothurn und benötigen Sie Hilfe beim Besorgen von Lebensmitteln oder Medikamenten? Gerne sind wir auch bereit, falls Sie einen Hund besitzen, mit ihm/ihr spazieren zu gehen, dass auch er/sie noch zu genügend Auslauf kommt. Gerne unterstützen wir Sie dabei! Melden Sie sich telefonisch unter 033 534 95 14. So können wir die Details zusammen klären. Unsere Unterstützung ist selbstverständlich kostenlos!

Bewusst Handeln

Das Leitungsteam der Pfadi Stadt Solothurn